



★生徒総会★

5/30（火）、生徒総会が行われました。生徒会長のあいさつの後、議長団による議事の審議が行われ、生徒会スローガン・実践目標・各委員会の年間活動計画・予算案等が採決されました。総会に向けて準備してくれた生徒会執行部や各専門委員や委員長のみなさんお疲れ様でした！

【「生徒会長あいさつ」から】

本部中学校を素敵な学校にしていけるためには、みなさん一人ひとりの協力が必要です。学習面、スポーツ面、文化面、委員会や学級の係活動等さまざまな活動を積極的に取り組んでほしいと思います。そして、お互いを思いやり、協力して全校生徒が毎日楽しく充実した学校生活を過ごせたらいいと思います。（中略）全校生徒心を一つにして、さらに進化した本部中学校にしていきたいと思います。



★国頭地区中体連夏季総体選手激励会★

5/31（水）、中体連夏季総体に参加する選手の激励会が行われました。3年生にとっては中学校で最後の大きな大会となりますが、どのチームも本中魂をもち完全燃焼の意気込みで頑張してほしいと思います。激励会では各部の選手紹介とキャプテンの決意表明がありました。その後、沖縄本部ポニーで活動している3年生による選手への激励応援が行われ、全校生徒が気持ちを一つにして大会に臨む雰囲気をつくりだしてくれました。

台風2号の影響で大会が6/10（土）、6/11（日）に順延となりましたが、各部とも大会に向けて熱心に練習に取り組んでいます。子ども達への激励よろしくお祈いします。

